

# Jeannot Krecké à St. Petersburg, en Israël et au Liban

Les 17 et 18 juin 2010, le ministre de l'Économie et du Commerce Extérieur, Jeannot Krecké, a assisté au Forum économique international de St. Petersburg en Russie, comme vient de le communiquer hier le ministère de l'Économie et du Commerce Extérieur. En marge du programme officiel de cet événement qui rassemble chaque année d'éminents décideurs politiques et économiques de la Russie et du monde entier, Jeannot Krecké a eu une entrevue avec son homologue russe, la ministre du Développement économique, Elvira Nabioullina, afin de discuter des perspectives de coopération économique bilatérale entre la Fédération de Russie et le Grand-Duché de Luxembourg.

## Renforcement des liens économiques et consulaires

Dans le cadre de la stratégie de développement des relations commerciales avec la Russie, le ministre a également rencontré des représentants de la vie économique russe, tels que German Gref, CEO de Sberbank (la plus grande banque russe), Alexey Mordachov de Severstal et Mikhaïl Prokhorov de Onexym Group. Une place particulière revenait aux rencontres avec les consuls honoraires du Luxembourg en Russie, à savoir Vladimir Evtushenkov de AFK Sistema et Valery Guerguiev du Théâtre Marinsky. La présence régulière du ministre Krecké en Russie pour

promouvoir l'économie luxembourgeoise porte ses fruits: deux instituts financiers d'envergure vont élargir leur présence à Luxembourg, à savoir Renaissance Capital et Troïka Dialog. De plus, les discussions à St. Petersburg ont permis de faire aboutir des projets concrets, dont celui de la société ArcDia dans le domaine de la médecine personnalisée ainsi que les structures financières du groupe agro-alimentaire Titan. Le ministre a également réussi à mettre le Luxembourg sur la liste des finalistes concernant un projet de manufacture automobile.

## Prospection économique en Israël

Du 20 au 22 juin 2010, Jeannot Krecké a conduit, ensemble avec le vice-président de la Chambre de commerce, Robert Dennewald, une délégation d'une douzaine d'entreprises luxembourgeoises ainsi que de représentants du monde scientifique et de la recherche en Israël, afin d'approfondir les relations commerciales entre les deux pays et de prospecter des investissements potentiels. En effet, le potentiel de l'économie israélienne est tout à fait remarquable et génère un nombre impressionnant de projets d'entreprise, issus d'une culture entrepreneuriale notable.

Des rencontres politiques ont eu lieu avec le ministre de l'Industrie, du Commerce et du Travail, Binyamin Ben



Jacques Raphaël, Consul honoraire du Luxembourg à Beyrouth, et Michel Sleiman, Président du Liban, avec le ministre Jeannot Krecké (de g. à dr.)

Photo: SIP

Eliezer, ainsi qu'avec le gouverneur de la Banque d'Israël, Stanley Fischer. Les sujets abordés étaient surtout la situation économique de l'Europe, les mesures de support à l'Euro ainsi que des projets concrets pour favoriser la coopération entre entreprises luxembourgeoises et israéliennes

Trois ateliers de travail, sur les TIC et la sécurité de l'informatique, sur les initiatives du Luxembourg dans le domaine des sciences de la vie ainsi que sur le secteur de l'équipement automobile, ont eu lieu à Tel-Aviv afin de présenter les atouts du Grand-Duché à des entrepreneurs cherchant des débouchés en dehors de leur région.

Le ministre Krecké a entre autres visité le projet innovant de «better place», visant à instaurer un nouveau

concept autour de la voiture électrique ainsi que le haut lieu de la recherche scientifique israélienne, le «Weizmann Institute».

## Mission économique au Liban

Après un passage à Amman en Jordanie, le ministre de l'Économie et du Commerce extérieur s'est ensuite rendu du 23 au 24 juin 2010 à Beyrouth, capitale de la République libanaise, afin d'y promouvoir les entreprises luxembourgeoises désireuses de pénétrer sur ce marché qu'on peut qualifier de «porte d'entrée vers le Moyen-Orient».

Le 23 juin 2010, le ministre luxembourgeois et sa délégation avaient l'honneur de participer à la célébration

de la Fête nationale du Luxembourg ensemble avec l'élite économique et politique du Liban lors d'une réception offerte et organisée de façon splendide au St. Georges Yacht Club par Jacques Raphaël, consul honoraire du Luxembourg au Liban.

Le lendemain, deux séminaires d'information, ouverts par le ministre Krecké et la ministre des Finances libanaise, Raya Al-Hassan, ont eu lieu sous les sigles des agences «Luxembourg for Business» et «Luxembourg for Finance» afin de sensibiliser un public professionnel libanais sur les opportunités offertes par le Luxembourg. Totalisant une audience de presque 300 personnes et générant une large couverture de presse, les séminaires peuvent être qualifiés de franc succès.

Au niveau politique, le ministre Krecké a été reçu en audience par S.E. le président de la République, Michel Sleiman, par S.E. le président du Parlement, Nabih Berri, et par le Premier ministre Saad Hariri. À côté des relations bilatérales, la dynamique économique et politique de la région dominait les échanges de vues avec ces trois plus hauts représentants des institutions politiques du Liban.

La visite du ministre Krecké s'est clôturée le 24 juin 2010 avec un dîner en compagnie des dirigeants de plusieurs banques et groupes industriels libanais dans l'objectif de renforcer les liens entre les secteurs financiers et industriels des deux pays.